



Au fil du temps.

Le journal des météo amateurs d'entre Rhône et Loire.



Week-end pascal sous la neige très abondante dans les monts du Forez. Lieu dit La Traverse (alt 1190 m) sur la commune de Chalmazel. Photo Alexandre Thévenet le lundi 24 mars 2008 à 16h.

Mars montre Pâques blanches.

Les conditions anticycloniques qui ont prédominé sur la région depuis début septembre n'ont pas été reconduites en mars où la pression moyenne accuse un déficit de 5 hPa à Lyon. Les jours de pluie ou neige ont été fréquents et l'ensoleillement relativement désastreux... Il faut dire qu'on avait sans doute pris de mauvaises habitudes durant cet hiver étincelant. Les 113 malheureuses heures de soleil écoulées ce mois à Andrézieux représentent moins de la moitié de celles de mars 2003 ; même en février dernier, on avait eu 57 heures de plus en deux jours de moins. Ce premier mois du printemps météorologique 2008 a été, en montagne, plus froid que janvier et février derniers. Le froid a même poussé loin le bouchon en nous imposant des températures glaciales tout au long du week-end de Pâques avec à la clef une épaisseur de neige fraîche remarquable, principalement dans les monts du Forez où elle a dépassé le mètre sur les sommets, pour le grand bonheur des skieurs.

L'Association Météo d'entre Rhône et Loire a fêté ses 3 ans lors de son assemblée générale ordinaire qui a eu lieu en fin de mois à Pierre-Bénite. Cette jeune association est en pleine croissance, son nombre d'adhérents est passé de 48 fin mars 2007 à 61 aujourd'hui, Maxime MESSIER de Lyon est notre dernier arrivant.

Michel Gagnard.

Président de l'Association Météorologique d'entre Rhône et Loire. Association reconnue d'intérêt général.